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TSV Seeg-Hopferau-Eisenberg 
Vorstandssitzung 

Datum: 
03.08.2022 

Ort: Fußball-Vereinsheim, Seeg Beginn: 19:45 Uhr Ende: 22:15 Uhr 

V1 Thomas Kaiser V2 
Matthias 
Stocker-Böck 
etwas später 

V3 Andy Schmölz 

V4 Adelbert Graf V5 Josef Gast V6 Alfred Unsin  

 
Tagesordnung 

1. Ehrungsabend 
2. Baumaßnahmen 
3. Geschäftsstelle 
4. Sonstiges 

 

TOP 1 

 
Ehrungsabend 
Die von Alfred erarbeitete Liste der zu ehrenden Personen wird durchgespro-
chen und abschließend festgemacht. Dabei wurden jedoch einige Probleme 
erkannt die noch besonders besprochen wurden: 

- Bei Personen die bereits eine bestimmte Ehrung aufgrund der alten 
Ehrenordnung erhalten hatten und jetzt aufgrund der neuen Ehren-
ordnung eine niedere Ehrung erhalten würden, wird auf die Ehrung 
verzichtet. 

- Spezielle Tätigkeiten, die für den Gesamtverein erbracht werden 
(z.B. Fahnenabordnung, Kassenprüfer) sind in der Ehrenordnung 
nicht berücksichtigt. – Hier sollte die Ordnung überarbeitet werden). 

- Immer noch haben nicht alle Abteilungen ihre zu ehrenden Personen 
gemeldet. Alfred schreibt die Abteilungsleiter nochmals an und stellt 
ein Fristende fest. Wenn die Abteilungen bis dahin niemanden mel-
den, bleiben die Personen unberücksichtigt. 

 
Der Termin für den Ehrungsabend wird nochmals verschoben, da aus zeitli-
chen Gründen der vereinbarte Termin nicht gehalten werden kann. Neuer 
Termin ist voraussichtlich der 04.11.2022, wenn Thomas den Saal re-
servieren kann. 
 
Alfred beantragt beim BLSV die Unterlagen damit die Nadeln für die zu eh-
renden Personen bestellt werden können. Ebenso kümmert er sich um die 
Uhrkunden und die Einladungen für die Ämterehrungen. 
Um die Einladungen für die Zeitehrungen kümmert sich Adi.  
Thomas schickt einen Textmuster an die beiden und Seppi für zukünftige 
Einladungen. 
 
Der Text für die Ehrenmitglieder auf den Urkunden soll vom Stil den anderen 
Urkunden entsprechen. Die Urkunden werden jedoch in einem Rahmen 
überreicht. Die Rahmen bestellt Alfred. 
 
Um die Laudatio für die neuen Seeger Ehrenmitglieder kümmern sich 
Thomas, Andy und Seppi. Für die Hopferauer und Eisenberger Ehrenmitglie-
der kümmern sich Alfred, Matze und Adi. 
 
Die neuen Ehrenmitglieder sollen im Vorfeld kontaktiert werden, um abzu-
klären ob sie die Ehrung auch annehmen wollen. 

- Paul Linder besucht Alfred 
- Michael Epple besucht Andy 
- Peter Däxle besucht Seppi 
- Peter Huber und Klaus Schnatterer besucht Thomas 
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Die zu ehrenden Personen (Ämter- und Zeitehrungen) bekommen Gut-
scheine für ein Essen und zwei Getränke. Um die Gutscheine kümmert sich 
Seppi. Die Gutscheine sollen mit der Einladung versandt werden. 
 
Seppi benötigt die Listen für die Ämter und Zeitehrungen für die PowerPoint. 

TOP 2 

 
Baumaßnahmen 
Seppi berichtet aus den Haushaltssitzungen der Gemeinde Seeg im Zusam-
menhang mit den Umbaumaßnahmen bei Seeger Fußballheim, dem geplan-
ten Beachvolleyballfeld und der Straßenverlegung im mit Erweiterung des 
Parkplatzes. 
„Aufgrund des hohen Schuldenstandes der Gemeinde Seeg wurden über das 
Beachvolleyballfeld gar nicht gesprochen. Es muss in späteren Jahren noch-
mals eingereicht werden. Die Verlegung der Straße im Zusammenhang mit 
Erweiterung des Parkplatzes wurde in die Haushaltsplanung erst am 2024 
aufgenommen. Für die Umbaumaßnahmen am Fußballheim wurden 35.000 
€ in 2023 eingeplant und 35.000 € in 2024. Thomas wird die Zahlen noch-
mals mit der Kämmerin, Karina Reitemann durchsprechen da er wegen der 
endgültigen Abrechnung für das Vereinsheim in Unterreuten eh einen Ter-
min bei ihr hat. 
Mit der weiteren Planung für das Seeger Vereinsheim wird erst weiter ge-
macht, wenn die endgültige Abrechnung für das Vereinsheim in Unterreuten 
vorliegt und die Gelder an die Gemeinden gezahlt und wieder erstattet wur-
den. 
Es wurden noch verschieden Heizungsmethoden diskutiert und ob der Anbau 
Unterkellert werden soll? Es kam aber zu keiner endgültigen Entscheidung, 
da auch die Fußballer eingebunden werden müssen. Wenn die Dinge geklärt 
sind könnte der Bauantrag im Herbst gestellt werden. (Förderunschädlich). 
Der Frühzeitige Antrag ist notwendig da aufgrund der Baumaßnahme im 
Wasserschutzgebiet das Wasserwirtschaftsamt Probleme sehen könnte. 
 
Beim Flutlicht muss Thomas weitere Daten für die „ZUG“ aufbereiten. 

TOP 3 

 
Geschäftsstelle 
Seppi richtet den Arbeitsvertrag für sich her. Die wöchentliche Arbeitszeit 
beträgt 6 Stunden. Der monatliche Lohn dementsprechend 312 € (entspricht 
einem Mindestlohn von 12 €). Andy kümmert sich um die Meldung bei der 
Minijob-Zentrale durch das Steuerbüro. 
Mit Andy ist Seppi das Büro nochmals durchgegangen. Andy kümmert sich 
darum, dass es eine Woche vor Arbeitsbeginn am 01.09.2022 bezugsfertig 
ist. Aktuell ist ein Schrank für ca. 10 Ordner vorhanden. 
Der Schreibtisch bleibt zunächst. Thomas stiftet einen Bürostuhl. Da das 
WLan im Büro stationiert ist, kann Seppi mit dem TSV-Laptop arbeiten. Ge-
plant ist jedoch, dass zukünftig an einem Bildschirm gearbeitet werden 
kann. Andy hat hier eine Lösung parat. 
Seppi wird dann nach und nach das Büro mit notwendiger Ausrüstung ver-
sehen (Drucker, Locher, Ordnerrücken, usw.). 

TOP 4 

 
Wünsche, Anträge, Verschiedenes 
 
Es liegt ein Angebot vom Marketing Allgäu Konzept vor – Der TSV kann 30 
Personen zu einem Konzert von Fanta4 am 13.08. schicken. Es handelt sich 
um ein Open-Air in Buchenberg – Es sollen vorrangig die Personen, die Ar-
beitsdienst hatten (v.a. Fußballer) berücksichtigt werden. Thomas leitet die 
E-Mail an Thorsten weiter. 

f.d.R. Josef Gast 

 


